

Buscan unidad contra el "paquete" agrario

(Santa Ana). Compacticar la unidad de los sectores productivos en las diferentes áreas económicas del país se busca en una reunión que tendrá lugar esta tarde en el local de la Asociación

Cafetalera de El Salvador, a partir de las 3:00 p.m.

Así lo dieron a conocer organizadores de la reunión, diciendo que asisti-

—Pasa a la página 35—



—Foto de LA PRENSA, por Villalta.

DEMOSTRACION (San Vicente). Miembros de la Policía Nacional, enseñan cómo utilizar herramientas en oficios de carpintería. En la gráfica alumnos de diferentes centros de estudios reciben demostraciones de cómo reparar un pupitre de sus mismas escuelas.

AGASAJO EN P.H. Efectivos de la Policía de Hacienda y sus grupos familiares, fueron agasajados ayer por la Dirección de esa institución, con motivo de las Fiestas Navideñas. Hubo una misa de campaña en honor a los caídos en combate, se sirvió un almuerzo especial y hubo un baile.

Prudencia al manejar se pide a automovilistas

Observar y dar cumplimiento a las disposiciones de Tránsito para evitar accidentes en estos días de Navidad y Año Nuevo, pide Automóvil Club de El Salvador (ACES).

Esa institución, dije-

ron dirigentes de la misma, mantiene una preocupación permanente porque disminuyan los accidentes de tránsito, que cuestan muchas vidas y ocasionan otros

—Pasa a la página 25—



INFLACION. El Ing. Leopoldo Samayo, presidente de FIGAPE, dice que el apoyo a la economía no formal, permitió que la inflación del país disminuyera.

Es urgente mejorar el sistema de carreteras

Urge que el sistema de carreteras del país sea mejorado, especialmente en regiones de particular importancia, afirmó ayer el ingeniero Mauricio Alvarenga.

Estas regiones importantes tanto por su producción agrícola como industrial y comercial, así como por otros aspectos que significan desarrollo para la nación, aseguró el Ing. Alvarenga, Premio CASALCO 1987, deben estar debidamente comunicadas con el resto de la República.

Se refirió específicamente al caso de la Zona Oriental, que urge de una vía de comunicación moderna y en buen estado para contribuir al desarrollo del país.

Concedió mucha importancia también a la comunicación entre San Salvador y Santa Tecla, cuyo movimiento diario de vehículos ha aumentado enormemente, siendo insuficiente la actual vía.

Sin embargo, hizo hincapié en que

—Pasa a la página 51—



INAUGURAN PABELLONES. El embajador de la República de Alemania, Dr. Guido Heymer, acompañado del ministro de Salud Pública, Dr. Benjamín Valdés y su esposa Leticia

de Valdés, recorren los nuevos pabellones del Hospital de Niños "Benjamín Bloom". La obra, financiada por la República de Alemania, fue construida en un tiempo récord de 45 días.

Un balance general de la situación socio-política y militar, hizo ayer el general Adolfo O. Blandón, jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada.

Particularmente se refirió a la intensificación de los actos de violencia perpetrados por el FMLN-

De Sonsonate

Damas de Cruz Roja preparan la XXVIII verbena

(Sonsonate). La nueva Directiva de Damas de Cruz Roja, que preside la Doctora Carmen Castro de García, coordina

—Pasa a la página 51—



CARRETERAS. El Ing. Mauricio Alvarenga, Premio CASALCO 1987, urge al gobierno mejorar las carreteras del país.

De Santa Ana Ventas de pólvora en Parque Libertad

(Santa Ana). En el Parque Libertad, convertido en mercado al aire libre, también se está permitiendo la venta de pólvora, con motivo de las festividades de fin de año.

Las autoridades locales han establecido, como sitio para venta de productos pirotécnicos el Parque Colón, donde hay permanente vigilancia de las autoridades y miembros del Cuerpo de Bomberos Voluntarios y Nacionales, que están atentos a sofocar cualquier incendio, que podría ocurrir en ese lugar. El pueblo santaneco

—Pasa a la página 35—

FDR, puntualizando las amenazas contra la vida de personalidades gubernamentales y privadas.

Dijo, que la Fuerza Armada, conociendo lo anterior, y también las amenazas contra el próximo proceso electoral, está preparando lo conveniente para brindar plena seguridad a la ciudadanía, instituciones privadas y oficiales.

Expresó el general Blandón, que los servicios de inteligencia de la Fuerza Armada tienen listas de personas que podrían ser víctimas del terror, lugares donde podrían concretarse los planes de los gru-

—Pasa a la página 43—

Repudian asesinato del caficultor Martínez Q.

Enérgico repudio por la muerte del caficultor Ricardo Martínez Quiñonez y lesiones en Ernesto Téllez Mata, expresó ayer la Asociación Cafe-

talera de El Salvador. Esta cobarde agresión expone, viene a demostrar una vez más la situa-

—Pasa a la página 25—

Nuevos Pabellones del Bloom inaugurados ayer

Los nuevos pabellones del Hospital de Niños "Benjamín Bloom", construidos en un tiempo récord de 45 días y financiados por la Repu-

blica Federal de Alemania, fueron inaugurados ayer.

El costo de la obra, se

—Pasa a la página 35—

Mueren 8 terroristas al ser repelidos por la FA

Ocho terroristas murieron y doce más resultaron heridos, al ser repelidos por soldados de la Tercera Brigada, al intentar penetrar a un be-

neficio a causar destrozos.

Al dar pormenores de esta agresión comunista

—Pasa a la página 27—

ARENA critica el reparto de dinero que hace Duarte

Como chantaje político es calificado el que el presidente Duarte ande repartiendo multimillonarias sumas de dinero en municipios del inte-

rior del país.

El dirigente de ARENA, Dr. Armando Calderón Sol, explica que es

—Pasa a la página 27—

AL CERRAR la edición

(Información en página 35)